

Cancillería no ha recibido información sobre arancel al cobre

EFE/EPA/AARON SCHWARTZ

Luego que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer un arancel del 50% del cobre, sin especificar si esto afectaría a Chile, la Cancillería señaló que “no existe ninguna orden ejecutiva de Estados Unidos a propósito de la investigación llevada a cabo en aranceles de cobre (...) Chile tampoco ha recibido información de sus contrapartes sobre alguna decisión que implique la implementación de



DONALD TRUMP.

un arancel efectivo”. A ello agregó que han participado de las consultas realizadas por ese país por la investigación que lleva a cabo y que “seguimos en contacto y dialogando sobre esta y otras materias con las autoridades y equipos técnicos competentes”. “EE.UU. seguirá necesitando cobre y Chile va a seguir estando disponible”, dijo el presidente de Codelco, Máximo Pacheco a La Tercera. 🌐